

BROADCAST

Muswil ke-1, Chepi dari InfoTerbit Terpilih Sebagai Ketua FPII Banten Periode 2022-2027

Sopiyan Hadi - TANGERANG.BROADCAST.CO.ID

Jun 27, 2022 - 16:42



TANGERANG - Wakil Manajemen InfoTerbit Grup Chepi terpilih sebagai Ketua Forum Pers Independent Indonesia (FPII) Setwil Banten dalam Musyawarah Wilayah (Muswil) ke-1, Senin (27/6/2022).

Muswil FPII Banten yang digelar di Restoran Taman Kuring Kronjo dihadiri Wakil Ketua Presidium FPII Noven Saputra, Dewan Pakar FPII Harry Wibowo dan

perwakilan 18 media massa yang tergabung dalam FPIL.

Dalam sambutannya sebelum pleno pemilihan ketua, Harry Wibowo selaku Dewan Pakar FPIL Pusat mengajak para pengurus terpilih kompak dalam menjalankan roda organisasi.

"Dengan kekompakan, maka pengurus akan dapat menjalankan program dengan baik dan mampu mengatasi setiap permasalahan yang ada," katanya.

Sementara, Wakil Ketua Presidium FPIL Noven Saputra berterima kasih atas semangat para perwakilan media yang mengikuti Muswil. "Disini tidak ada senior dan junior, kita sama-sama belajar berorganisasi. Mari kita tekadkan untuk membela kepentingan jurnalis, khususnya di Provinsi Banten," katanya.

Sementara, dalam Pleno yang dipimpin oleh Ananta selaku Founder InfoTerbit Grup, muncul dua kandidat ketua yakni Johanda Sianturi dan Chepi.

Akhirnya diputuskan untuk dilakukan voting dengan 12 jumlah suara mewakili media masing-masing.

Pada penghitungan suara, Chepi unggul mendapatkan 9 suara, sedangkan Johanda Sianturi mendapat 2 suara dan 1 suara abstain.

Akhirnya, rapat pleno menetapkan Chepi sebagai Ketua FPIL Setwil Banten terpilih masa bakti 2022-2027.

Dalam sambutannya setelah pleno, Chepi mengucapkan terima kasih atas amanah yang diberikan kepadanya. "Mohon dukungan kawan-kawan semua. Karena tanpa kawan-kawan, saya dan pengurus tidak akan maksimal menjalankan organisasi," ujar Chepi.

Berikut Susunan Pengurus FPIL Setwil Banten Masa Bakti 2022-2027

Dewan Penasehat : Ananta
Dewan Pembina : Saepudin

Ketua : Chepi

Sekretaris : Johanda Sianturi
Wakil Sekretaris : Mutia Arsy

Bendahara : Nedi Junaedi
Wakil Bendahara : Lucia Satriani Hutahuruk

Divisi Advokasi : Santo Nainggolan, SH
Divisi Organisasi : Abu Bakar
Divisi Jaringan : Maruli
Divisi Analisa dan Kajian : Febri Fauranda

Diharapkan kepada para pengurus yang terpilih dapat menjalankan roda organisasi sesuai tupoksi dan mengacu pada AD/ART yang ada. (sopiyon)